

JEUDI 8 MAI 2025

LA Gazette

DU JUMPING



INTERVIEW

Jaime Fernandez Rey

RETOUR SUR

l'épreuve des partenaires

L'ASSO

«Regarde chaque
jour le monde»

EN BREF

PROGRAMME



Jeudi 8 mai

CSI 4* | PRIX LES CHÂLETS DE COVAREL

1m40 - Au chrono sans barrage

CSI 2* | PRIX LA TUILLÈRE

1m40 - Au chrono sans barrage

CSI 4* | PRIX LECLERC - CAP EMERAUDE

1m50 - Au chrono sans barrage

CSI 2* | PRIX CHAMBRES DES NOTAIRES

1m30 - Au chrono en 2 phases

Soirée

Course d'attelage !



CARRIÈRE D'ANIMATION :

Concours Club / Pony

Club 3 Grand Prix | Net Sellerie

Pony 3 Grand Prix | Les Ponies de Jeanne et Nono

Club 2 Grand Prix | Harcour

Pony 2 | By KRF

Club 1 Grand Prix | Greenfield

Pony 1 Grand Prix | CREAMA

Club Elite Grand Prix | Jumping de Bourg

Pony Elite Grand Prix | Ekistea

toutes les infos

Infos pratiques, programme et live
vidéo : www.csi-bourg.com

Les engagés et les résultats en direct :
<https://results.worldsporttiming.com/event/250>
ou l'application «WST App»

Et bien sûr tous les moments forts et les coulisses,
sur nos réseaux sociaux :

 [Jumping International de Bourg en Bresse - Ain](https://www.facebook.com/jumpingbourg)

 [@jumpingbourg](https://www.instagram.com/jumpingbourg)

LA
Gazette
DU JUMPING

Pour nous contacter :
gazette.jumping@gmail.com

La team textes & photos :
Julie Bouvet, Betty Laveille,
Claire Mazuir, Pauline Pernin
Responsable de publication :
Claire Mazuir

L'ASSO



Regarde chaque jour le monde

Engagée dans la lutte contre les cancers pédiatriques, l'association « Regarde chaque jour le monde » est présente tout le week-end au Jumping International de Bourg-en-Bresse - Ain. Grâce à une collaboration avec des cavaliers ambassadeurs, sport et solidarité galopent main dans la main.

C'est suite à leur histoire personnelle que les fondateurs de Regarde chaque jour le monde ont lancé cette association. Elle a pour principale mission de collecter des fonds pour **soutenir la recherche contre les cancers pédiatriques** : «*Il faut savoir que 85% de la recherche est financée par des petites et grosses associations*» nous précise Corinne, fondatrice. Ils reversent l'intégralité des fonds récoltés à l'**IHOPE de Lyon**, un centre d'excellence en oncologie pédiatrique.

Parallèlement à la collecte de fonds, l'association s'engage directement auprès des enfants hospitalisés. Elle organise des **ateliers créatifs et ludiques**, participe à l'amélioration du quo-

tidien des jeunes patients, et a notamment soutenu la création d'un manga coécrit par un adolescent en traitement (disponible sur le stand). Lors de nombreux Noël, l'association a coordonné un réveillon festif à l'hôpital pour que la magie opère malgré la maladie.

L'événement phare de l'association est un **brunch caritatif** organisé chaque année à Lyon au restaurant La Maison. Ce moment de solidarité rassemble des centaines de participants autour d'un repas, d'une tombola et de ventes aux enchères d'œuvres d'art. En quatorze éditions, plus de **400 000 euros** ont ainsi été collectés.

Les Cavaliers du Cœur

Plusieurs cavaliers de haut niveau se mobilisent sous le nom des « Cavaliers du Cœur ». Leur mission ? **Offrir visibilité et énergie à cette cause**, en arborant les couleurs de l'association sur la piste, et en relayant son message auprès du public.

Dans le CSI 4* : Mégane Moissonnier, Luis Ferreira

Dans le CSI 2* : Charlotte Arnaud, Mathilde Cantero, Eddy Seguin Maure, Romain Ozzola

Dans le CSI Amateur : Lisa Charbonneau, Romeo Salsac

Si vous souhaitez agir

Rendez-vous sur le stand de l'association dans le Village des exposants : vous y trouverez des objets solidaires à acheter, des informations sur les actions menées, et la possibilité de faire un don (avec reçu pour défiscalisation).

Vous pouvez également scanner ce QR code pour faire un don directement en ligne.





Jaime Fernandez Rey

Originaire d'Espagne, Jaime Fernandez Rey est l'un des jeunes cavaliers à suivre sur la scène internationale. Installé aujourd'hui en France dans les écuries de Julien Gonin, il partage avec nous son parcours, ses ambitions, et ses impressions sur sa participation au Jumping de Bourg. Rencontre avec un jeune cavalier talentueux, déterminé et très sympathique !

Vous êtes arrivé en France il y a environ deux ans. Pourquoi avoir choisi la France ?

J'étais au Danemark, je travaillais pour une écurie de commerce, et puis j'ai reçu un appel de Stéphane Monier (Haras des Joanins) qui m'a proposé d'être cavalier pour son élevage. Je parlais un peu français et j'aimais déjà beaucoup la France : quand j'étais petit, je venais chaque été avec mon père et nos chevaux. On passait un mois ici, notamment chez Guy Jonquères d'Oriola, près de Paris. Et la France, c'est plus proche de l'Espagne que le Danemark ! Le projet était vraiment intéressant, donc je me suis lancé.

Pouvez-vous nous parler de votre parcours équestre ?

J'ai commencé très jeune. Mon père est cavalier également, il est là d'ailleurs et participe au 4*. J'ai débuté à poney à l'âge de trois ans, et à huit ans, j'ai fait mon premier championnat d'Espagne. Je l'ai même gagné ! Ensuite, j'ai continué en poney B, poney D, et vers 11-12 ans, j'ai eu mon premier cheval, un ancien cheval de mon frère. J'ai fait les catégories Children, Junior, avec l'équipe d'Espagne. Lors de ma deuxième année en Children, j'ai participé au championnat d'Europe à Fontainebleau, qu'on a gagné en équipe et j'ai terminé 5^e en individuel. Ensuite, j'ai fait une année en Junior et aujourd'hui je suis en Jeune Cavalier. On verra où ça me mène...

Où êtes-vous installé actuellement et avec qui travaillez-vous ?



Je suis chez Julien Gonin, et je travaille pour lui. Je monte les jeunes chevaux ainsi que quelques uns plus aguerris pour participer à des jolis concours. Julien m'aide beaucoup, il m'apprend tous les jours. C'était exactement l'idée de départ : apprendre et progresser.

Comment se passe une journée dans les écuries de Julien Gonin ?

On commence tous ensemble en faisant les boxes, Julien compris. Ensuite, on monte à cheval toute la journée. Personnellement, je suis vraiment 100% cavalier. J'ai déjà fait sauter jusqu'à 26 chevaux en une journée, mais en général je monte plutôt entre 10 et 15 chevaux. Julien me coache et me fait sauter. Il est très bon et c'est très formateur.

Comment se passe le début de saison pour vous ?

Plutôt bien ! J'ai été à Gassin avec Julien pendant deux semaines, c'était top. Les chevaux ont bien sauté. J'avais un cheval qui a fait le CSI 2* et a été classé sur des épreuves à 1m40. On a aussi emmené beaucoup de jeunes chevaux sur des épreuves préparatoires. Pour l'instant, tout se passe bien.

Quels chevaux montez-vous cette semaine à Bourg ?

Je monte Dalou du Forezan, un cheval que

Julien montait il y a quelques années sur des épreuves qui comptent pour le classement mondial. Et je monte aussi une jument de 8 ans, Heidi Delara. Elle est encore en formation mais très prometteuse, même si elle est un peu compliquée à gérer pour le moment.

C'est votre deuxième participation au Jumping de Bourg-en-Bresse ?

Oui, j'étais là l'année dernière. J'avais classé le Grand Prix du CSI 2* et mes chevaux avaient très bien sauté. Dans les petites épreuves du 2*, j'avais classé tous mes chevaux. J'avais aussi une jument exceptionnelle, Bianca, avec une qualité et un cœur exceptionnels.

Quels sont vos objectifs à moyen et long terme ?

J'aimerais atteindre le haut niveau un jour. Je sais que c'est très difficile, mais je vais tout donner. Mon père l'a fait, alors j'ai voulu partir à l'étranger pour me former et tenter ma chance. Si ça ne fonctionne pas, je reprendrai mes études.

Quel conseil donneriez-vous à un jeune cavalier étranger qui souhaiterait venir en France ?

Je dirais que s'il en a vraiment envie, il faut essayer, mais en sachant que c'est très dur. On est souvent seul, loin de ses amis et de sa famille. Il faut être prêt à faire des sacrifices, mais si on veut vraiment quelque chose, il faut y aller à 100 %. Et si ça ne marche pas, il faut savoir aussi reconnaître ses limites.



Match France-Espagne

Paella ou tartiflette ?

— Paella, 100 % !

Real Madrid ou OL ?

— Je n'aime pas le Real, alors allez l'OL !

Sangria ou champagne ?

— Champagne.

Churros ou croissant ?

— Churros.

Ibiza ou Saint-Tropez ?

— Je ne connais pas Ibiza, mais j'ai été à Saint-Tropez, alors Saint-Tropez.

Sagrada Familia ou Tour Eiffel ?

— Tour Eiffel.

>>> La France gagne 4 à 2, et oui Jaime !

pris sur le vif



- 1 - Tout premier montage de piste du week-end par les élèves du lycée Sandar
- 2 - Visite vétérinaire, obligatoire pour tous les chevaux engagés afin de vérifier leur bonne forme physique
- 3 - Entre discussion et échauffement au paddock
- 4 - Arrivée pluvieuse, mais heureuse !
- 5 - Grégory Cottard et Bibici, les tout premiers cavaliers du Jumping de Bourg 2025



Quand on parle d'un plateau d'exception pour cette édition 2025 :
6 - Jeanne Sadran
7 - Michel Robert

8 - Christian Ahlmann
9 - Mégane Moissonnier
Et tant d'autres cavaliers et chevaux à découvrir tout le week-end !

retour sur l'épreuve des partenaires

Comme chaque année la journée du mercredi s'est clôturée avec la très attendue épreuve des partenaires !

12 équipes, autant de déguisements et de chorégraphies pour une ambiance de folie dans les tribunes et dans les loges des partenaires.



Le mot d'Eric Planchon, partenaire engagé du Jumping !

« Les partenaires sont l'un des poumons du Jumping International de Bourg en Bresse - Ain : sans eux, rien ne serait possible. Leur engagement, souvent de longue date, permet à l'événement de vivre et de rayonner.

Un lien fort s'est tissé autour de rendez-vous conviviaux et d'initiatives comme l'épreuve des partenaires, qui offre aux entreprises un moment privilégié sur la piste. Précieux et fidèles, les partenaires sont plus que de simples sponsors : ils sont le moteur, l'âme, le souffle vital du Jumping. »



Autoconsommez et réduisez
votre facture durablement !



Photovoltaïque



Eclairage



Ombrière



Borne de recharge

contact@ase01.fr • 04 74 24 47 71 • TOSSIAT • www.ase01.fr



INFO

L'ATTELAGE

C'est une discipline équestre où un, deux ou quatre chevaux tirent une voiture conduite par un meneur.

Sport de précision, d'harmonie et de maîtrise, il se compose de trois épreuves principales : le dressage (élégance et rigueur), le marathon (endurance et maniabilité en terrain varié) et la maniabilité (adresse entre des cônes).

Ce soir, vous assisterez à une démonstration de maniabilité, épreuve spectaculaire où le duo cheval-meneur doit franchir un parcours d'obstacles avec finesse, rapidité et précision, sans faire tomber de balles.

Un bel aperçu de la complicité et de la technicité de ce sport !

23

C'EST LE NOMBRE DE NATIONS engagées dans le Jumping édition 2025 :

Allemagne, Arabie Saoudite, Autriche, Belgique, Brésil, Canada, Danemark, Espagne, Etats-Unis, France, Grande-Bretagne, Irlande, Israël, Italie, Liechtenstein, Luxembourg, Mexique, Maroc, Monaco, Pays-Bas, Portugal, Suède, Suisse.



ENGAGEMENTS

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le Jumping International de Bourg en Bresse - Ain s'engage activement dans une démarche écoresponsable.

Par exemple :

- Le **fumier** des écuries est valorisé en circuit court chez Julien Goin, pour un compost naturel et local.
- Des **gourdes** réutilisables en plastique recyclé sont fournies aux bénévoles, avec accès à des fontaines à eau.

QUE FAIRE AU JUMPING ?

1/ Bien sûr admirer le grand sport sur la carrière principale !

2/ Découvrir ou faire découvrir à vos enfants l'équitation et différentes disciplines sur la carrières d'animation

3/ Rendre visite aux exposants, découvrir de nouveaux produits et préparer la fête des mères ou des pères !

4/ Repartir avec un souvenir du Jumping choisi à la boutique officielle

5/ Profiter de l'espace enfants pour des jeux ou un maquillage

6/ Vous restaurer dans le food court !

BONNES IDÉES

INFO



Concours Club / Poney

Aujourd'hui, la piste de la carrière d'animations accueille une journée de concours « Club / Poney ». Moins médiatisé que les épreuves de niveau international, ce concours n'en reste pas moins un moment clé pour les cavaliers en herbe.

Ces épreuves permettent aux enfants, adolescents et adultes de découvrir la compétition de saut d'obstacles dans un cadre professionnel. Du niveau Poney 3, accessible dès les premières années d'équitation, jusqu'à la Club Élite, qui demande technique et régularité, le concours offre un large éventail de parcours adaptés.

Pour le public, c'est l'occasion d'assister aux premiers pas de cavaliers passionnés, dans une ambiance à la fois sportive et familiale. Entre encouragements, poneys facétieux et coachs attentifs, cette journée est un moment fort de la saison pour ces jeunes cavaliers. Un vrai terrain d'apprentissage, où se mêlent stress, joie et envie de bien faire.

Hauteurs

Club 3 - 75 cm
Poney 3 - 70 cm
Club 2 - 85 cm
Poney 2 - 80 cm
Club 1 - 95 cm
Poney 1 - 90 cm
Club Elite - 1m05
Poney Elite - 1m

En bref

- Des **épreuves «Poney»** réservées aux cavaliers de - de 18 ans et aux poneys.
- Des **épreuves «Club»** ouvertes à tous !
- Le **gagnant** : le sans-faute le + rapide !

résultats de mercredi

CSI 2* - CHEVAL LIBERTÉ (1m30)



1^{er} Jérémy Le Roy
et Falkira de Mormoulins (FRA)

2^e Clément Frerejacques
et Bimbo de Lara (FRA)

3^e Jean-Luc Mourier
et Hng Hot N Cold (FRA)

CSI 2* - EIFFAGE (1m40)



1^{er} Edouard Schmitz
et Karel Doorman (SUI)

2^e Alexa Ferrer
et Gigi (FRA)

3^e Benoît Cernin
et Febus d'Ouilly (FRA)

